

Démocratie pour la Bretagne : Réunification !

Depuis la création de la région administrative des « Pays de la Loire », en 1972, le sud-est de la Bretagne (la Loire-Atlantique) subit une politique de discrimination et d'assimilation culturelles. En effet, depuis cette date, les différents dirigeants de la région n'ont cessé de réaffirmer leur volonté de créer une nouvelle identité régionale en gommant l'identité bretonne du Pays Nantais. Ils ont inventé un mot pour nommer les habitants de cette région — « ligérien » —, un livre d'Histoire, qu'ils ont distribué aux écoliers, une géographie... Ils ont imposé leur image partout, jusque sur les plateaux de cantine des lycéens, tout en empêchant, par exemple, l'accès à certaines formations en breton pour les habitants du département.

Combien de fois avons-nous déjà manifesté par milliers notre volonté d'être réunifié ? Plusieurs fois le Conseil régional de la Bretagne administrative et le Conseil général de Loire-Atlantique ont voté en faveur de la Réunification. Mais rien ne bouge ! Il nous faut encore et toujours lutter contre la propagande *paysdelaloirienne* ! C'est pour ça que le combat pour l'unité territoriale nous semble primordial dans l'acquisition de droits culturels et politiques pour la Bretagne.

Quelques repères :

- 851 : intégration du comté de Nantes au royaume Breton (ainsi que le Pays de Retz et Rennes)
- 1941 : première séparation historique de la Bretagne sous Pétain.
- 1972 : légalisation de région « Pays de la Loire » qui reprend le découpage séparant le Pays Nantais du reste de la Bretagne.

Pourquoi la Réunification ?

Parce qu'ici c'est la Bretagne ! Que la Culture et l'Histoire de ce pays existent depuis mille ans en Pays Nantais. Parce que c'est une volonté populaire maintes fois démontrée. Parce que cette partition constitue une discrimination condamnée par le droit international. Parce qu'ailleurs en Europe les peuples minorisés comme les bretons sont reconnus territorialement et politiquement. Parce que la Bretagne réunifiée remplit parfaitement les conditions d'une société et d'une économie d'avenir.

Pourquoi la Partition continue ?

Parce que la région s'oppose à l'application de la loi sur le changement des limites territoriales. Parce que ce n'est pas l'intérêt des dirigeants des « Pays de la Loire ». Parce que l'Etat français est complètement sclérosé sur ce genre de questions. Sans doute aussi par manque de volonté politique des conseillers régionaux et généraux bretons.

Qui sommes nous ?

Créé en 2008, le collectif 44=BREIZH est un collectif de jeunes âgés de 15 à 29 ans, qui œuvre en faveur de la Réunification de la Bretagne et contre la propagande des « Pays de la Loire ». Que ce soit par des actions « coup de poing » ou des rencontres auprès des institutions, le collectif tente d'alerter les dirigeants et l'opinion sur le déni démocratique que représente la partition de la Bretagne.

Pour nous contacter : stourmomp@no-log.org



Quelques slogans pour la manif...

Auxiette si tu savais,
Tes « Pays de Loire », tes « Pays de Loire »,
Auxiette si tu savais,
Tes « Pays de Loire » où on se les mets !
Au cul ! Au cul ! Aucune hésitation !
Non ! Non ! Non ! À cette région Bidon
En avant ! Réunification !

Pays de Loire ! (mega seul)
Pays Bidon !
Pays Nantais !
Pays Breton !
Diouhztu ! Diouzhtu !
Unanet !

Ils veulent nous séparer
Nous crions Unité !
Il veulent nous imposer
Une Bretagne amputée
Mais nous leur montrerons
Que nous savons lutter !

Face à la propagande
des « Pays de la Loire »
Agissons ! Et Sabotons !

De Brest à Clisson !
Nous sommes tous, des Bretons !

P comme Pourris
D comme Débile
L comme Ligerie
Abattons cette region bidon !

De Guichard à Auxiette !
On en a marre !
On leur répète
Que les « Pays de la Loire »,
Il faut que ça pète !

Auxiette !? Auxiette !?
Enlève ton oreillette !
Ici c'est la Bretagne !

